

Alauda y Las Pituister, en Ciudad Rodrigo

CB www.elcorreodeburgos.com/noticias/cultura/alauda-pituister-ciudad-rodrigo_154189.html

Teatro

El Ballet Contemporáneo de Burgos abre la Feria de Castilla y León con Esta, no es una historia de mujeres

05/07/2017

•



La Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo (Salamanca) festeja sus veinte ediciones del 22 a 26 de agosto con la participación de 44 compañías con sendos espectáculos, de los que 13 serán estrenos.

El Ballet Contemporáneo de Burgos abre esta cita con la representación de *Esta, no es una historia de mujeres*, propuesta creada por la formación burgalesa para celebrar su 25 aniversario, en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal el martes 22. Un pistoletazo de salida para un encuentro con las artes escénicas en el que intervendrán dos grupos locales: Las Pituister y Alauda Teatro.

La pareja formada por María Jesús Hernando y Chus Gutiérrez debuta en Ciudad Rodrigo con el estreno definitivo de *Las emprendedoras*, el jueves 24 en la Sala Esmark, un montaje que ya escenificaron en marzo en el ciclo Mujeres con Narices de Burgos y que dibuja las vicisitudes de dos payasas que deciden montar un negocio para llevar una vida digna.

Mientras que Alauda Teatro presenta *Cristóbal Purchinela*, una historia para público familiar que trata con ironía y humor los conflictos del ser humano, el miércoles 23 en el Fernando Arrabal de una localidad a la que ya llevaron *Macbeth -ya somos el olvido que seremos-* o *La Bella Durmiente del bosque*.

A estos tres nombres propios burgaleses se une el de la autora Blanca del Barrio, creadora de *Algodón*, el montaje con el que su compañía, Escena Miriñaque, asentada en Cantabria, participa en esta cita el viernes 25.

Escribe tu comentario